

Antrag Nr. 14-O-05-0033
SPD

Betreff:

"Mulde" oberhalb der Martin-Niemöller-Schule

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die sog. Mulde (Grillplatz) oberhalb der Martin-Niemöller-Schule der Öffentlichkeit wieder zur Verfügung gestellt werden kann.

Begründung:

Bei der Sanierung der Schule wurde die „Mulde“ nicht mit in den Sanierungsbereich einbezogen. Da aber, wie die Spuren von wildem Grillen zeigen, dort ein Bedarf besteht bittet der Ortsbeirat den Platz wieder herzurichten, auch um das Entstehen eines Müllplatzes zu vermeiden.

Wiesbaden, 09.09.2014